



Mapa diferencial

Méndez López Carlos Javier

Primer parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Aguilar Velasco Arely Alejandra

Medicina humana

Tercer Semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 14 de septiembre del 2024

Introducción

Para este trabajo sobre la diferencia entre ética y moral me parece interesante ya que como estudiante de medicina es dos conceptos que debemos tener claros para poder tener un mejor desempeño en el ámbito laboral.

La materia de bioética y normatividad me parece necesaria lo cual debemos recordar que los conceptos antes mencionados nos ayudaran a toma de decisiones en el ámbito laboral ya que cada uno puede ver de diferentes maneras ciertas cosas.

La diferencia de ética y moral en estos conceptos podemos encontrar características o sus principales características esto nos ayuda a la toma de decisiones o formar juicios lo cual nos ayudara a tomar mejores decisiones para un mejor desempeño.

La Moral nos habla un poco sobre los usos y costumbres que tienen las personas entonces nosotros debemos de respetar esas costumbres de las personas y para forma mejores juicios ante eso.

La Ética nos habla un sobre la autonomía el cómo influyen nuestras acciones a corto o largo plazo eso desde mi punto de vista la cual debemos de tener en cuenta que también lleva los valores que formaremos y que venimos formando esto para formar a una mejor persona frente a la sociedad.

Durante la carrera de medicina iremos formando estos valores que debemos de ser buenos médicos tanto como buenas personas y durante este tiempo estaremos y tendremos que decidir y tomar decisiones.

Saber las diferencias entre moral y ética es de mucha importancia ya que tienen relación, pero no son lo mismo y muchas personas las confunden por lo cual este trabajo me llama la atención para saber definir cuáles son las diferencias.

Así podemos tener y crear un juicio sobre decisiones tomadas, lo cual ya tenemos un poco cual es el fin de estos ambos para poder ver las características de cada una de ellas así conocer y saber más sobre este tema.

Cuadro comparativo

Moral	Ética
<ul style="list-style-type: none"> • Busca ver un punto desde los valores de cada uno. • Suele ser menos rígida. • Un punto de vista el cual ayude a la comunidad. • Buscar beneficio del paciente • No hacer daño al paciente o alguna persona • Respetar al paciente tomar sus usos y costumbres • Debe de respetar decisiones del paciente o de personas en otros aspectos • Debemos tomar en cuenta las creencias de las personas • Crear o tener justicia para el paciente • Atención de calidad • Tener valores propios • Tener la integridad o buscarla en beneficio siempre de la sociedad 	<ul style="list-style-type: none"> • Mantiene comportamientos específicos • Crea una diferenciación entre lo bueno y malo, pero más hacia la sociedad. • Práctica y concreta, sin intervención a juicios. • Si los actos repercuten en los demás de una comunidad • Debate entre grupos por cosas moralmente no aceptadas • Se puede tener emociones y sentimientos • Creencias, valores y costumbres • Toma cuenta valores como el respeto, empatía, honestidad • Puede influir la sociedad • Más rígido puesto a que se torna.

Conclusión

Por otro lado, la ética se enfoca en la reflexión crítica sobre esas normas morales, buscando razones racionales y universales que justifiquen el actuar correcto. Es una disciplina filosófica que cuestiona, analiza y evalúa las normas morales para determinar si son justas, adecuadas o coherentes con principios fundamentales de la humanidad, como la justicia, el respeto a la dignidad humana, la libertad, etc. Mientras que la moral tiende a ser normativa, la ética es más flexible y permite cuestionar y adaptar las normas morales ante nuevas situaciones o dilemas.

En conclusión, la moral puede considerarse un conjunto de reglas prácticas que regulan el comportamiento según el contexto social, mientras que la ética es un ejercicio de pensamiento crítico y racional que busca justificar y orientar esas normas desde una perspectiva más filosófica. La moral está más orientada hacia lo colectivo, mientras que la ética tiene una dimensión más personal y reflexiva. Sin embargo, ambas se complementan, ya que las normas morales pueden nutrirse de los principios éticos para evolucionar o ser cuestionadas en función de la justicia y el bienestar general.

Después de que se vieran características de estos dos conceptos pues estos son los que nos ayudaran a saber cuándo tomar nuestras decisiones y las cuales nos apresen correctas o sobre el crea un juicio, pero más el saber ser una buena persona para tener un desempeño médico adecuado.

Para esto espero que esto me ayude a ser un estudiante que aprenda sobre estos conceptos los cuales me formarán para poder ser un médico de calidad y buena persona.

Para terminar con el trabajo me gusta agradecer a la Dra. Por prestarnos tiempo y un poco de su conocimiento lo cual es de mucho valor para mi.

Saludos cordiales.